



10 Pièces

Réf. 84679270

3 390 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du village historique de Roquebrune Cap Martin, cette magnifique propriété a été entièrement rénovée en 2010 avec des matériaux de haute qualité et un souci du détail exceptionnel. S'étendant sur environ 285 m², la maison est conçue sur plusieurs demi-niveaux desservis par un ascenseur. Elle comprend 4 chambres avec salles de bains privatives, 2 salons, une salle à manger, une cuisine et un bureau. La vaste terrasse de 50 m² est idéale pour recevoir des invités et déjeuner en plein air avec une vue imprenable sur la Méditerranée ! Les vues de carte postale s'étendent de la mer et ...

Nestled in the heart of the historic village of Roquebrune Cap Martin, this exquisite property was completely renovated in 2010 with high-quality materials and meticulous attention to detail. Spanning approximately 285 square meters, the house is designed across several split levels, all accessible by an elevator. It features 4 bedrooms with en-suite bathrooms, 2 living rooms, a dining room, kitchen, and an office. The expansive 50 square meter terrace is perfect for hosting guests for an alfresco lunch with a stunning view of the Mediterranean! The postcard-worthy vistas stretch from the sea ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

